

RINGKASAN

LIA TRI LESTARI. Sistem Pemesanan Makanan dan Distribusi Diet untuk Pasien Rawat Inap di Rumkital Dr. Mintohardjo Jakarta Pusat (*The Food Order System and Diet Distribution for Inpatient Patients at the Rumkital Dr. Mintohardjo Jakarta Central*). Dibimbing oleh FIRMAN MUHAMMAD BASAR.

Penulisan tugas akhir ini memiliki tujuan umum yaitu mengkaji sistem pemesanan makanan dan sistem distribusi diet untuk pasien rawat inap di Rumkital Dr. Mintohardjo Jakarta Pusat, adapun tujuan khusus dari penulisan tugas akhir ini diantaranya adalah (1) Mengidentifikasi keadaan umum Subdep Gizi Rumkital Dr. Mintohardjo Jakarta Pusat. (2) Mengkaji sistem pemesanan makanan untuk pasien rawat inap di Subdep Gizi Rumkital Dr. Mintohardjo Jakarta Pusat. (3) Mengkaji sistem distribusi diet di Subdep Gizi Dr. Mintohardjo Jakarta Pusat. Pengamatan dilakukan selama dua bulan dimulai dari bulan Desember 2020 sampai dengan bulan Februari 2021 secara daring menggunakan literatur data sekunder terkait penyelenggaraan makanan Rumah Sakit khususnya pada sistem pemesanan dan pendistribusian makanan untuk pasien rawat inap di Rumkital Dr. Mintohardjo Jakarta Pusat. Pengambilan data dilakukan dengan mencari literatur pada jurnal, web, dan buku.

Rumah Sakit TNI AL Dr. Mintohardjo Jakarta Pusat merupakan Rumah Sakit milik Militer dengan tipe B atau tingkat II yang berada dibawah operasional Dinas Kesehatan TNI AL. Penyelenggaraan makanan Rumah Sakit merupakan rangkaian kegiatan, mulai dari perencanaan menu hingga pendistribusian makanan kepada pasien dalam rangka pencapaian status kesehatan yang optimal melalui pemberian makanan yang tepat, berhubungan dengan hal ini maka penulis ingin mempelajari tentang penyelenggaraan makanan Rumah Sakit khususnya pada sistem pemesanan dan pendistribusian makanan untuk pasien rawat inap di Rumkital Dr. Mintohardjo Jakarta Pusat.

Pemesanan makanan di Rumkital Mintohardjo diawali dengan pemeriksaan pasien oleh Dokter Penanggung Jawab dan diakhiri dengan pengisian *form* permintaan makanan pasien. Pengisian *form* permintaan makanan pasien dilakukan secara manual untuk diruangan, setelah itu pekerya akan merekekap pemesanan diet pasien secara online yang nantinya akan diteruskan ke Subdep Gizi. Metode pemesanan terdiri dari metode pemesanan makanan untuk pasien lama dan pasien baru. Pendistribusian makanan di Rumkital Dr. Mintohardjo menggunakan jenis distribusi sentralisasi (terpusat). Jenis *trolley* yang digunakan untuk pendistribusian di Rumkital Dr. Mintohardjo yaitu jenis *trolley* berbahan *stainless* dan tidak menggunakan pemanas. Pendistribusian makanan dilakukan sebanyak enam kali sehari, untuk persiapan alat hidang dilakukan \pm 30 menit sebelum pendistribusian.

Kata kunci : Distribusi, Pemesanan, Penyelenggaraan Makanan, Rumkital Dr. Mintohardjo Jakarta Pusat

